
令和５年 教育委員会 ６月定例会 会議録 

 

１．日時及び場所   日時 令和５年６月 13日（火） 午後２時 00分から午後３時 30分まで 

           場所 佐久穂小中学校会議室     

２．出席委員 渡邉秀二、山浦みつ子、小林智一、由井正宏、土屋由香利 

  欠席委員 なし 

３．その他出席者 

学校教育係長 内藤、学校教育係 中澤、学校教育係 友野 

生涯学習課長 岡部、ふるさと遺産収蔵館館長 新海 

４．傍聴者 なし 

 

（以下 会議事項概要） 

１．開会 渡邉教育長あいさつ 

 藤村文学賞、中学生の部の最優秀賞に西部議員さんの息子さんが選ばれた。また、部活動において

は６月の土日で大会が行われたが、全ての部活において本選に出場することとなった。 

 小学校６年生が議会の見学を行った。 

 佐久穂小中学校においては、コロナ感染者ほとんどいない状況。マスクの着用については、個人の

判断としている。 

 

２．教育長報告                     

 渡邉教育長が資料にて５月に出席した行事等について報告を行った。 →質疑なし 

  

３．教育委員会関係行事予定（６月分）                     

 内藤が資料にて教育委員会の行事予定の説明を行った。 →質疑なし 

 

４．事務局報告  

 内藤が５月３０日に開催された第１回 学校運営推進委員会の概要について報告を行った。 

                                                           

５．議 事 

 （１）佐久地区社会教育委員総会・研修会について 

  岡部課長が、令和５年５月１３日に開催された佐久地区社会教育委員連絡協議会の総会につい

ての報告を行った。新海館長が「むかたん友の会」の活動内容についての報告と説明を行った。 

（２）要保護・準要保護児童生徒援助費支給の認定審査について 

  友野職員が、要保護及び準要保護児童生徒援助費について、制度の内容と審査対象者についての  

説明を行った。 

  ・認定審査結果について → 全対象者全員賛成で承認とされた。 

（３）教科書採択について 

  中澤職員が教科書採択についての内容について説明を行った。 

（４）令和５年度 English Camp について 

  中澤職員が８月２・３日に実施される予定のイングリッシュキャンプについて説明を行った。 



 

 （５）県教育委員会との相互の任免及び人事に関する了解事項の取り交わしについて 

 内藤が資料にて覚書についての説明を行った。 →質疑なし →全員賛成で承認とされた。 

（６）６月定例会一般質問について 

 渡邉教育長が資料にて６月定例議会の一般質問についての説明を行った。 

（７）主幹指導主事の訪問について 

  渡邉教育長が資料にて７月１０日の主幹指導主事の訪問についての説明を行った。 

 （８）後援名義使用承認について 

  「第２６回 南佐久オープンラージボール卓球大会」の後援について 

  内藤が申請内容の説明を行った。 → 全員賛成で承認とされた。 

 （９）その他 

   ・小中一貫校教育の行政視察 茅野市永明中学校   ６月２７日（火） 

・      〃       埼玉県 神川町    ７月１３日（木） 

・      〃       諏訪市教育委員会   ８月 ７日（月） 

   ・教育委員表彰について  

    内藤が規定により井出なおみ氏が表彰の対象である旨説明を行った。 

    → 表彰を推薦することについて、全員賛成で承認とされた。 

 

６．その他 

 （１）委員出席行事等について 

   ① ①新任教育委員研修会 ８月２３日（水） 

（２）定例会等の日程について 

             7月 ５日（水） 午後 2時～4時 佐久穂小・中学校会議室 

             8月 ２日（水）  午後 2時～4時 定例会後、イングリッシュキャンプの視察 

             9月 ６日（水）  午後 2時～4時 

             10月 ４日（水）  午後 2時～4時 

11月 １日（水）  午後 2時～4時 

12月 ６日（水）  午後 2時～4時 

     令和６年 1月 10日（水）  午後 2時～4時 

              2月 ７日（水）  午後 2時～4時  

              3月 ６日（水） 午後 2時～4時  

 

（３）その他 

 ・土屋委員から台風災害等における児童生徒の保護者引渡し対応方法について提言がされた。 

 ・佐久穂小中学校の給食が表彰されており大変評判が良い。６月議会の一般質問にも取り上げら

れた重要な事業であるので教育委員会としても「給食の試食会」を開催する方向で調整を図るこ

とになった。 

 

７．閉会 


